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Трудящиеся Советского Союза! Успех выполнения главной задачи пятилетки -  значительного повыше
ния благосостояния народа на основе мощного подъема с о ц и а л и с т и ч ес к о й  экономики -  в нашем  
самоотверженном труде! Шире развертывайте социалистическое соревнование за осуществление нового пяти
летнего плана!

Слава передовикам и новаторам производства! (Из Призывов ЦК КПСС к 1 М ая 1971 года).

ПОБЕДИТЕЛИ 
Н А З В А Н Ы

Бюро горкома партии 
исполком горсовета под
вели итоги социалистическо
го соревнования коллекти
вов промышленных пред 
приятии за первый квартал 
1971 года.

Победителем в соревно
вании по второй группе при
знан коллектив завода гор
ного оборудования. За ним 
сохраняется переходящее 
Красное знамя и присуж да
ется Почетная грамота гор
кома К П С С  и исполкома 
горсовета.

По третьей группе пер
вое место занял Северский 
камнещебеночный завод. За 
коллективом сохраняется 
переходящее Красное зна
мя и присуждается ему По
четная грамота горкома 
К П С С  и исполкома горсове
та,

На втором месте —  за
вод термоизоляционных ма̂
Териалов. Коллектив награ ж -’ 
Дается Почетной грамотой 
горкома К П С С  и исполко
ма горсовета.

Типография вышла побе
дителем в соревновании 
предприятий четвертой 
группы. Коллективу присуж
дены переходящее Красное 
знамя и Почетная грамота 
горкома К П С С  и исполкома 
горсовета.

По пятой группе первое 
место занял коллектив пи
вобезалкогольного завода. 
Ему присуждается перехо
дящее Красное знамя и П о
четная грамота горкома 
К П С С  и исполкома горсо
вета.

Совхоз «Уткинекий» приз
нан победителем в сорев
новании по шестой группе. 
За коллективом сохраняет
ся переходящее Красное 
знамя и он награждается 
Почетной грамотой горкома 
К П С С  и исполкома горсо
вета.

В седьмой группе первое 
Место поисуждено горпром- 
торгу. За .коллективом со
храняется переходящее 
Красное знамя и он на
граждается Почетной грамо
той исполкома горсовета.

По первой и остальным 
группам классных мест кол
лективам предприятий не 
присуждали в связи с тем, 
что они не выполнили усло
вий соревнования.

ДЕВЯТУЮ ПЯТИЛЕТКУ-ЗА 4,5 ГОДА
БРИГАДА ТРУБОСВАРЩИКОВ СТАРОТРУБНОГО ЗАВОДА  

Т. П. ДОРОФЕЕВА ОПРЕДЕЛИЛА СВОИ РУБЕЖИ И А ПЯТИЛЕТКУ
Г '  ДАВН АЯ задача девятой пятилетки, как указал
*  X X IV  съезд КПСС, состоит в том , чтобы обес

печить значительный подъем материального и куль
турного уровня жизни народа на основе высоких 
темпов развития социалистического производства, по
вышения его эффективности, научно-технического 
прогресса и ускорения роста производительности тру- 
да. Другими словами —  это значит, что дальнейшее 
улучшение нашего благосостояния зависит прежде 
всего от нас, рабочйх, от того, какой вклад внесем 
мы в успешное выполнение задачи увеличения про
изводства промышленной продукции, улучшения ее 
качества и снижения себестоимости.

Мы внимательно прочитали материалы и документы 
X X IV  съезда КПСС, единодушно одобрили Директи
вы партии —  программу нового подъема экономичес
кого и оборонного могущества страны. Активное уча
стие в осуществлении’  грандиозных задач разверну
того строительства коммунизма является для каж 
дого из нас самым почетным, самым благородным 
делом.

Сейчас по всей стране развертывается социалисти
ческое сбревнование за досрочное выполнение зада
ний девятой пятилетки. Дело чести и нашей бригады 
— участвовать в этом всенародном движении, само
отверженным трудом претворять в ж изнь величест
венные планы коммунистического строительства.

Восьмую пятилетку наша бригада выполнила к 
JOO-летию со дня рождения В. И. Ленина. Сверх пя
тилетнего задания мы выдали народному хозяйству 
2800 тысяч метров сварных труб. Уверенно начали 
первый год новой пятилетки. В честь X X IV  съезда 
партии квартальный план выполнили за два с поло
виной месяца. С первого апреля в бригаде увеличены 
нормы выработки ва 10 процентов. Но и эти нормы

мы смож ем перекрывать йрежде всего, как говорил
В. И. Ленин, за счет спорости и улучшения органи
зации труда, умения применять передовой опыт рабо
ты на вверенном оборудовании, за счет снижения не
производительных потерь рабочего времени.

Включаясь в социалистическое соревнование за до
срочное выполнение заданий девятой пятилетки, мы 
рассмотрели свои возможности и решили выполнить 
пятилетку по объему производства продукции за че
тыре с половиной года, а за оставш ееся время до 
конца пятилетки выдать дополнительно около двух 
миллионов метров сварных труб.

Этот прирост объема производства мы намерены 
получить только за счет повышения производитель
ности труда.

На нашем участке инженеры и техники, руководи
тели цеха планируют осуществит». ;>яд организацион
но-технических мероприятий: замену высокочастот
ного генератора более мощным, модернизацию формо
вочно-калибровочных и направляющ их клетей стана, 
пустить в эксплуатацию поточную линию отделки 
труб. А  мы обязуемся быстро освоить эти нов
шества, обслуживать поточную линию без увеличе
ния численности бригады.

Трубы будем сдавать с первого предъявления на 
уровне годности 99,96 процента.

Призываем всех тружеников города последовать на
шему примеру, широко развернуть соревнование за 
досрочное выполнение заданий новой пятилетки в 
каж дом цехе, на каждом участке и рабочем месте.

Т. ДОРОФЕЕВ, бригадир; В. НЕЗГОВО- 
РОВ, первый подручный; В. ВАЙДИЧ, 
второй подручный; И. КРАПИВИН, 
сварщик ленты.
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В но вь п е р в ы е
За хорошие показатели в экзамен работы по новой 

четвертом квартале прош- системе хозяйствования, 
лого года коллектив тре- выполнив условия Всесоюз- 
ста Уралтяжтрубстрой был ного соревнования, 
удостоен первого места во Трест удостоен первого 
Всесоюзном социалистиче- места и за лучшие показа- 
ском соревновании и ему тели по рационализации и 
вручено переходящее Крас- изобретательству во втором 
ное знамя Министерства полугодии истекшего года, 
строительства предприятий Так решили коллегия 
тяжелой индустрии СССР Главсредуралстроя, прези- 
и ЦК профсоюза. диум обкома профсоюза и

Как стало известно, это областной совет ВОИР. 
знамя по результатам ра- Каждый восьмой работ- 
боты в первом квартале н*1 к треста —  рационализа- 
1971 года прописывается тоР- В производство внед- 
по старому адресу: ордена рено 458 предложений. 
Ленина трест Уралтяж- Экономический эффект —  
трубстрой. Коллегия Мини- ты сяч рублей.

НА ПРЕДМАЙСКОЙ 
ТРУДОВОЙ ВАХТЕ

стерства и ЦК профсоюза 
вновь присудили первоура
льским строителям пер
вое место и первую денеж
ную премию. Коллектив ус
пешно выдержал первый

Дружно помогли
Работники четвертого от- тонн семенного картофеля, 

деления совхоза «Перво- Особенно понравилась 
уральский» были рады ше хозяевам работа трубово- 
фам — рабочим Старо груб- лочилыциков Р. Назаровой, 
ного завода, которые прие- Н. Марковой, Г. Яковенко, 
хали помочь в подготовке Т. Елистратова, Ф. Зарипо- 
картофеля к севу. вой и других.

12 дней в хранилище Помощь была своевре-
меннои, нужной.

А . АЛЕКСЕЕВ.

в хранилище 
шла дружная работа, пере
брали около восьмидесяти

Н. АНДРЕЕВ. 

 •

В шестом цехе хромпико
вого завода предмайское со
ревнование развертывается 
под девизом: «Высшую про
изводительность —  на к а ж 
дом рабочем месте».

Отличные результаты по
казывает М. С. Филиппова, 
фасовщик гранулированно
го бихромата натрия. Удар
ник коммунистического тру 
да в иные смены выполняет 
норму на 1 7 0  процентов, 

Фото М. ДРОНОВА.

С ДЕНТЫ  
Т е л е т а й п а

НАЧАЛОСЬ ВЫ ДВИЖ ЕНИ Е  
НАНДИДАТОВ  
В Д ЕП УТА ТЫ

В обстановке огромного 
политического и трудов ого  
подъема, вызванного исто
рическими решениями X X IV  
съезда К П С С ,  развертывает
ся избирательная кампания 
по выборам в Верховные 
Советы союзных и автоном
ных республик и в местные 
Советы депутатов тр уд я 
щихся.

27 апреля в городах и 
селах нашей страны нача
лись предвыборные собра
ния. Рабочие, колхозники, 
интеллигенция, воины С о 
ветской А р м и и  и Ф л о та  вы
двигают кандидатов в д е пу 
таты Верховных Советов 
союзных республик.

В атмосфере единодушия 
и сплоченности советского 
народа вокруг Коммунисти
ческой партии и ее ленин
ского Ц ентрального Коми
тета прош ли предвыборные 
собрания на предприятиях и 
в вузах Москвы.

Кандидатом в депутаты 
Верховного Совета Р С Ф С Р  
по Бауманскому избира
тельному округу выдвинут 
Генеральный секретарь Ц К  
К П С С  Л е о н и д  Ильич Бреж
нев.

Член П о литбю ро Ц К  
К П С С , П ре дсе датель  П р е 
зидиума Верховного Сове
та С С С Р  Николай Викторо
вич По дгорны й назван кан
дидатом в депутаты Вер
ховного Совета Российской 
Ф е д е р а ц ии  по Ленинград
скому избирательному ок- 
ругу.

Кандидатом в депутаты 
Верховного Совета Р С Ф С Р  
по Ф рунзенско м у избира
тельному округу выдвинут 
член П о ли тбю р о  Ц К К П С С , 
П р е дсе да те ль  Совета Мини
стров С С С Р  Алексей Нико
лаевич Косыгин.

Своими кандидатами а 
депутаты Верховного Сове
та Российской Ф едерации 
москвичи назвали бригади
ра электромонтаж ниц заво
да «Д и н а м о »  А .  А .  Лаврен
тьеву, слесаря-сборщика 
цеха моторов -автозавода 
имени Денинского комсомо
ла В. Г. Шашкина, машини- 
ста-инструктора депо « И з 
м айлово» А .  М . Белова, 
доктора технических наук, 
п р о ф е с с о р а 'Л .  А .  Фирсано
ву и других.

С  большим  подъемом 
прош ли предвыборные со
брания и в других городах 
и населенных пунктах стра
ны.

IV  П Л Е Н У М  Ц К  ВЛКСМ
На состоявшемся 27 апре

ля в М оскве пленуме Ц К  
В Л К С М  бы л обсужден во
прос: « О б  итогах X X IV
съезда К П С С  и задачах ком
сомола по выполнению его 
решений».

С  д о к л а д о м  на пленуме 
выступил первый секретарь 
ЦК В Л К С М  Е. М . Тяж ельни- 
ков. П ле н ум  принял развер
нутое постановление, в ко
тором  целиком  и полностью 
одобряю тся и принимаются 
к неуклонно му руководству 
и исполнению  решении 
X X IV  съезда К П С С .
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Сессия городского Совета      ' '  = s = s s £

ГОРОД БЛАГОУСТРАИВАТЬ ВСЕМ!
К а к  уж е сообщалось, во вторник во Дворце 

культуры Новотрубного завода состоялась оче
редная сессия городского Совета депутатов тру
дящ ихся, которая обсудила доклад В. Т. Ме- 
ж ова, начальника управления городского ком
мунальны е хозяйства, о  выполнении работ по 
благоустройству города за 1970 год и задачах 
на нынешний. В обсуждении доклада и содо
клада А . И. Демакина, председателя постоян
ной комиссии по коммунальному хозяйству, 
благоустройству и газификации выступили де- 
й^таты Е. А . Рахманова, В. И. Хухарев, Н. П. 
Хорев, М. Т. Христолюбов, П. А . Дзацило, за
ведующая коммунальным отделом санитарно- 
эпидемиологической станции Л. П. Шушарина. 
С большой речью выступил на сессии предсе
датель исполкома городского Совета депутатов 
трудящ ихся В. А . Гришаков.

Сессия приняла конкретное решение, обязы 
вающее руководителей предприятий и учреж де
ний коммунального хозяйства систематически 
заниматься благоустройством и озеленением го
рода, полностью осваивать средства, планируе
мые на эти цели. В третий четверг каж дого ме
сяца решено проводить в городе единый сани
тарный день.

Сегодня публикуютсц прения участников сес
сии в кратком изложении, а такж е — содоклад 
А . И. Демакина.

Строить лучше, 
построенное беречь

Из выступления депутата М. Т. ХРИСТОЛЮ БОВА

С '- ТРОИТЕ Л ЬСТВО горо- 
э да у нас ведется бы

стро, а вот темпы благо
устройства отстают года на 
два, на три. По эгой причи
не жителям 7 и 7-а квар
талов до сих пор прихо
дится ходить по колено в 
грязи.

В седьмом микрорайо
не недавно поставили 
светильники, но рабочие 
ходят в ночную смену по 
темным улицам, потому 
что светильники не светят.

Сточных канав для па

водковых вод в наших мик
рорайонах нет. Вода бежит 
прямо в подвалы домов, 
разрушает фундаменты.

Уклоны тротуаров не
правильны. К том у же тро
туары выводит из строя 
автотранспорт. М а ш и н ы  
мнут насаждения, лома
ют штакетник. Лишь пото
му, что нет у конторы тре
ста столовых и столовой 
«Урал» подъезда, здесь все 
газоны и тротуары полома.- 
ны машинами.

Разве это по-хозяйски?

ВЕСТИ ХОЗЯЙСТВО 
КВАЛИФИЦИРОВАННО

Из выступления депутата А . М. ЕЛЬКИНА, 
заместителя управляющего трестом Уралтяжтрувстрой

П ОСТОЯННАЯ депутат- покоит содержание постро- 
ская комиссия по енных зданий. Дело в том, 

строительству всегда уде- что содержим жилье и 
ляла вйнмание развитию коммунальное хозяйство 
города. Правильно говорят, плохо. А  происходит это 
что мы строим много. Од- потому, что работники ком- 
нако и у строителей есть мунальных отделов давно 
недостатки, особенно по ка- не сдавали экзаменов по 
честву. Но нас больш е’ бес- коммунальному хозяйству.

НЕРЕШЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ
Из выступления депутата II. П. ХОРЕВА

ТЛТ ЫНЕШНЯЯ сессия 
*■ горсовета — как бы 

отчетная. Она проводится 
накануне выборов в мест
ные Советы депутатов тру
дящ ихся. Поэтому хочется 
сказать, что мы, депутаты, 
многое сделали за истек
шие два года. Тем не. менее 
много осталось проблем не
решенных. Как известно, 
знакомство с городом на
чинается с вокзала. А у 
нас? Выйдешь сейчас с по
езда и первый барьер — 
грязь на -  привокзальной 
площади. Следующий барь
ер —  автобусы, которые 
ходят нерегулярно, и наро-

ПОЧЕМУ СРЫВАЮТСЯ ПЛАНЫ
Н АША комиссия систе- Из содок ла да А . И. ДЕМ АКИНА, председателя полком горсовета д о л ж е н

матически следит за постоянной депутатской комиссии по коммунальному требовать от владельце
ходом выполнения плана хозяйству, благоустройству и газификации ж илого  фо нда специального
-  -  ___ , плана на покраску здании.благоустройства города, ут- ‘
верж денного в 1970 году, жения по благоустройству из них строители оставили Эта работа до лж н а  оыть 
Тогда мы дважды рассма- заводской площади. недоделки. А  что было еде- под повседневнь м р
тривали ход благоустройст- Не выполняет план по лано раньше, приш ло в не- лем депутатов и 
ва и озеленения. Дваж ды  новому строительству д о р о г  годность. Особенно обидно главного архитектора с, а . 
рассматривал эти вопросы динасовый завод. Руководи- за детские площадки, кото- Рахмановой, 
исполком горсовета. Сейчас тели этого предприятия рые в большинстве своем Высокая требовательность 
прош ел уже год, и можно третий го д  не принимают разрушены и заброшены. до лж н а  предъявляться и 
подвести некоторые итоги, мер для  улучшения д ороги  Коммунальные отделы и коммунальным отдела
определить объем работы от заводского поселка д о  промышленные предприятия предприятии со стороны г-, -  
на текущий год, особенно города. не планируют благо устро й - родского управления ко м -
на летний период. Руководители т р е с т а  ство внутри кварталов. Нын- мунального хозяйства. Пока

Говоря об итогах б л а го - Уралтяж трубстрой не вы« че сле дуе т  учитывать вну- же в го роде ломают д о р о -  
устройства в прошлом году, полнили план по строитель- триквартальные б ла го устр о - ги, разрушают тротуары, га- 
следует отметить, что в го -  ству до р о г  и капитальному ительные работы при п о д -  зоны, зеленые насаждения, 
р оде  проделана значитель- ремонту тротуаров. ведении итогов соревнова- особенно при строительстве
ная работа. Многое с де ла - Говорят, что богатство ния м еж ду д о м о уп р а в ле - и ремонте инженерных с о -
но по благоустройству на лю бого города —  дороги, ниями. оружении. восстановить
улице Ватутина, построены Наш же го р о д  такого б о -  Л и ц о  города преж де все- разрушенное заоывают, и 
мост и путепровод по д о р о -  гатства почти не имеет. Ес- го украшают фасады з д а -  никто за это с виновных н 
ге на динасовый завод, за- ли в прош лом году в го р о - ний. И тут мы тоже не м о- спрашивает, v-ле дуе г  новы» 
кончено сооружение д о р о -  де  построено новых д о р о г  жем похвалиться. В п р о ш - сить роль в дела х по ла»  
ги от Новотрубного завода 88 тысяч квадратных мет7 лом  го ду  Новотрубный^ за- гоустройству и п о д де р ж а »  
д о  Талицы. Значительные ров по государственному вод покрасил 12 зданий из нию чистоты в го р о де  сан- 
объемы работ выполнены плану, то собственными си- имеющихся 553. Если мы эпидстанции и автоинспек» 
по озеленению, ремонту лами предприятия построй- будем  и дальше произво- ции.
тротуаров, освещению улиц, ли лишь 4,5 тысячи квад- дить покраску дом о в та -  Заканчивая свое выступ- 

О дн а к о  ход выполнения ратных метров. Как видно, ними же темпами, то  каж- пение, хочу п оддерж ать  
планов по благоустрбйству д о р о г  мы строим очень ма- д о е  здание б удет краситься предлож ение о проведении 
и озеленению города вызы- ло. А  если строим, то на где -то  через 45 лет. П о см о - ежемесячно единого сани" 
вает тревогу. Коллективы следую щ ий го д  они п о д в е р -  трите, как выглядят дома в тарного дня в го роде, ам 
Новотрубного, Ста р о тр уб н о - гаются капитальному рем он- 35-ом, 19 кварталах. Ф а с а -  представляется, что в этот 
го, динасового заводов, т р е -  ту. Например, мы г о р д и -  ды грязные, штукатурка о б - день все жители города, * 
ста Уралтяж трубстрой за лись, что строим до р о гу  от валилась, а эти дома нахо- том числе и руководители, 
исключением хромпикового рынка д о  Новотрубного за- дятся в центре города на долж ны  2 3 часа пора&о- 
завода в прош лом г о ду  вода и дале е до  поселка улиц е Ленина. Мы считаем, тать в интересах п о д де р ж а »  
сорвали планы по б л а го -  Талицы. На строительство что с нынешнего года ис- ния чистоты, 
устройству ж илого фонда, в затратили более миллиона

ВЕДОМСТВЕННЫЕ БАРЬЕРЫ
Из выступления депутата В. И. Х У Х А Р Е В А , 

директора завода горного оборудования

Б л а г о у с т р о й с т в о  и му заводу, х Ромш ш >вому я  
озеленение города и западным электросетям. А 

поселков —  дело это мешает кардинально ре»

ду набивается в них с. по
езда, как сельди в бочку. 
Выйдешь из автобуса и сам 
себя не узнаешь.

М ного в городе таких 
улиц и кварталов, где не 
поддерживается элементар
ный порядок, многое не 
благоустроено. Например, 
та ж е улица 1 Мая, угол 
улиц Советской и Ватути
на, где контора СУ-4. В 
кое-каких домах Н овотруб
ного завода промерзают 
швы, вода разрушает сте
ны. Мы говорили об этом  
с начальником Ж КО И. И. 
Баевым, но дело не меня
ется.

результате не выполнен рублей. П о сле  годичной эк-
план благоустройства по сплуатации эта дорога уже
всему городу. Например, приходит в непроезжее со-
Новотрубный завод не вы- стояние. Такая же участь
полнил план строительства постигла дорогу,  построен-
д о р о г  и тротуаров, посадки ную в прош лом  г о ду  от
деревьев и к у с т а р н и к о в о е -  горсовета д о  Д в орц а с п о р -
тановки светильников и , га- та. Значит, наши строители
зификации квартир раб о - или не умеют сооружать р а()0ЧИХ
чих и служащих. Наша ко- дороги, или руководители 0 т  тог0 в ш ать вопросЫ ЗЛеКТрОСНаб-
миссия обеспокоена д е л а -  управления треста У р а л -  и1С11Г с альна ’
ми Новотрубного завода по спецстрой безответственно КЗ.КЙХ УСЛОВИЯХ Ж ИВ6Т 46* Ж6НИЯ»
благоустройству города, относятся к качеству с тр о и - лОБбК, з а в и си т И 1 его НаСТ* Е С Л И  В ГОрОДе МУСОр ВЫ*
Д о л ж е н  сказать, что этот тельных работ. роение. В ПРОШЛОМ ГОДУ МЫ ВОЗЯТ В  с п е ц и а л ь н ы х  КрЫ*
большой коллектив с каж- На наш взгляд пора ис- бы ' бо ль ш е , еСЛИ ■ ТЫ Х Машинах, ТО У  Ш С  В
дым годом ухудшает свою полкому горсовета, в част- сделали и п  _______ ___
работу в ведении комму- ности заместителю п р е д с е - 0Ы ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО С о - ПОСеЛКе МУСОР В е з ут Hd 01»
нального хозяйства. По ито- дателя И. П. Герасименко, вета  не ДОПУСКал Н вД ОСТаТ- крЫ ТОЙ ав том аш и не. ПОТОМ У
гам социалистического со - принимать бо ле е  эф ф е ктна- KQB g  CBQefi д е я те л ь Н остИ . Г ппкпм тпч 'якобы к  и н -
ревнования в этом отнош е- ные меры, п е Ре ” ти °т  Б о т  пр и м е р . В  п о се лк е  ° Г0 р К 0 5 Ш 3 ’ * b0D
НИИ он занимает в го р о де  разъяснении к строгой т р е -  .   Т ересах  ЭКОНОМИИ ср едств ,
самые последние места. Мы бовательности. Мы согласны ГаЛИЦа в н утр е н н е е  И В Н е ш -
обращаемся к депутату г о р -  с предлож ением о том, что и е е освещ ение ПОДВеДОМСТ- не П О С Ы ЛаеТ МУСОРОВОЗОВ В
совета, д ирек то ру завода построенные и отремонти- венн0 трем хозяевам: н а ш е - о тд а ле н н ы й  п о се ло к .
Ф . А. Данилову с просьбой рованные дороги, тротуары
разобраться с делами в долж на принимать комис-
коммунальном хозяйстве сия, а строители долж ны
предприятия и сделать с о -  давать гарантию по их экс-
ответствующие выводы, плуатации хотя бы на три

Не выполнил плана по года,
капитальному ремонту ж й - Второй вопрос, на кото- 
лья Старотрубный завод, ром следует остановиться,
Его руководители без вни- —  благоустройство жилых
мания оставляют п р е д л о -  кварталов. В большинстве
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Т р е б у е т  ж и з н ь
Из выступления депутата Е. А . РАХМ АНОВОЙ, 

главного архитектора города
З А  ПОСЛЕДНИЕ годы уход. Необходимо своевре- 

в результате большо- менно кронировать их, 
го размаха строительства в разряжать посадки, под- 
городе сформировались стригать деревья и кустар- 
красивые районы. Но ники. Вначале хорош о сле- 
ж изнь требует, чтобы город дил за зелеными насажде- 
был более благоустроен- ниями жилищно - комму- 
ным, зеленым. Пока же у нальный отдел Новотруб- 
нас фасады зданий покры- ного завода. Теперь такого 
ваются красителями низко- не видно.
го  ?качества. Зэ зелеными Далее Е. А. Рахманова 
насаждениями тож е нужен говорит о необходимсти 

о  ртп _ _ « « « _  строительства путепрово- 
-  *  стр. доь, автогаражей, посколь-

НОД ЗНАМ ЕНЕМ Л ЕН И Н А  Ку в гор0 де увеличивается 
2 9  апреля 1971 г ., № 8 3  автотранспорт.

П Р Е Д П И С А Н И Я  
В Ы П О Л Н Я Т Ь

Из выступленйя Л. П. Ш УШ АРИНОЙ, 
зав. коммунальным отделом санэпидстанции

ОПРОСЫ поддержания Далее Л. П. Ш уш арина 
чистоты  в городе н е - говорит о Vom, ч то  особенно 

однократно ставились на захламлены улицы в посел - 
исполкоме горсовета. Н а- ке горняков рудоуправле- 
приыер, решали навести ния. К ритикует состояние 
порядок на городской свал- коммунального хозяйства 
ке. Санэпидстанцией тоже Н овотрубного завода, город- 
по этом у поводу даны пред- ской отдел милиции, ко- 
писания. Но В. Т. Межов торы й тоже призван сл е- 
ае выполняет их. дить за чистотой в городе.

Н А  О Т Ш И Б Е

ПЕРВОУРАЛЬСК СТРОИТСЯ.
Ф ото Н, БУЛЫГИНА.

Из выступления депутата П. А . ДЗАЦИЛО

I ji СТЬ в городе поселок селка принимается крайне 
Л Первомайский. Много мало. Электроосвещение на- 

о  нем идет разговоров, мно- ходится в распоряж ении 
го принято решений испол- 1 3 -ой  подстанции, а лам- 
кома городского Совета де- почки на светильниках —* 
путатов трудящ ихся. Но в ведении горкомхоза. 
вот беда •—  мало что де- Много жалоб на полож е- 
лается для благоустройства ние с водой. В поселке о с - 
этого поселка. А ведь мы, Та лея лишь один колодец, 
его жители, тоже желаем где можно брать питьевую  
видеть поселок красивым, воду, а ходить надо к нему 
ходить по хорошим тротуа - за полтора километра, 
рам, чтобы в квартирах и В очень плохом состоя - 
на улицах наших было х о - нии находятся дороги, тро- 
рош ее электрическое осв е - туары . Хотя бы шлаку при- 
щение. К сожалению, ж ела- везли и  засыпали грязные 
ния остаю тся желаниями. А места, особенно в переул- 
мер к благоустройству п о- ках, ,
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Помольно-формовочный передел первого цеха дина
сового завода. Здесь первенство в соревновании' дер
ж ит прессовщ ик револьверных прессов К. Ф. Сади
ков. Ударник коммунистического труда выполняет 
норму на 120— 130 процентов.

Ф ото Н. БУЛЫГИНА.

И ЗУЧАЯ М АТЕРИАЛЫ  X X IV  СЪЕЗДА КПСС

З Н А Н И Я ,
НЕОБХОДИМЫЕ

Р А Б О Ч И М
У  нее ъ цехе сразу, как 

начал работу X X IV  съезд 
К П С С , агитаторы стали про
водить читки газет. А  . те
перь мы приступили к изу
чению документов съезда.

В системе партийного 
просвещения я занимаюсь 
уже несколько лет. И те
перь почувствовала, на
сколько важно повышать 
политический уровень. Зна
ния накапливаются, учиться 
становится легче.

НЬшче занимаемся в по
литш коле по основам кон
кретной экономики. Пропа
гандистом у нас главный 
инженер В. Г. Савинов. Ма
териал он преподносит с 
учетом наших задач. Поэто
му, изучая Директивы по 
новому пятилетнему плану, 
продумываем уже конкрет
но, что каждому на рабочем 
месте следует сделать, что
бы поднять производитель
ность.

В инструментально-меха
ническом цехе я работаю 
строгальщицей. Нормы вы
полняю  на 140 и бо ле е  про
центов. П р е ж де  всего за 
счет рационального исполь
зования рабочего времени. 
Навыки, конечно, тож е роль 
играют. И когда вижу, что 
сменщица моя Галина С е 
меновна Бурдукова что-то 
не так делает, обязательно 
подскажу, не ожидая прось
бы. Д е л о  ведь общее.

Необходимость повышать 
политическое образование 
почувствовала еще и пото
му, что нередко ко мне,

председа телю  цехового ко
митета профсоюза, рабочие 
с различными вопросами 
обращаются. Н адо отвечать 
на них, разъяснять некото
рые простые на первый 
взгляд вещи. А  без знаний 
это правильно сделать 
трудно.

В нашей поли.тшколе за
нимается Маргарита Рома
нова, нормировщик цеха 
технологического о б о р у д о 
вания. На глазах растет че
ловек. Теперь какой т р у д 
ный вопрос попадется, Ри
та объяснит, на собеседова
нии выступит. И на произ
водстве она передовик. За 
успехи в предсъездовском 
соревновании М . Романова 
занесена на Д о с к у  почета.

На съезде Л .  И. Брежнев 
говорил: «П артия считает
очень важным, чтобы ком
мунисты настойчиво овладе
вали теорией марксизма- 
ленинизма, знанием законов 
общественного развития, 
умели уверенно ориентиро
ваться в новых явлениях 
жизни, давать им правиль
ную оценку и делать вер
ные практические выводы». 
Этого требует от нас и 
Устав К П С С . ■ П о то м у я и 
дальше б у д у  продолж ать 
учиться в системе полити
ческого образования. Это 
очень помогает и в труде, 
и в общественной работе.

Е. ЩЕКАЛЕВА, 
строгальщица завода 
технологического обо
рудования, депутат 
горсовета.

Труженики нашего сов
хоза с интересом изучают 
материалы X X IV  съезда 
КПСС. Агитаторы проводят 
беседы в бригадах, на фер
мах. Они подчеркивают, 
что главная задача пяти
летки состоит в том, чтобы 
обеспечить значительный 
подъем материального и 
культурного уровня жизни 
народа. Следовательно, это 
во многом зависит и от 
нас —  полеводов и живот
новодов, снабжающ их го
род продукцией сельского 
хозяйства, преясде всего 
овощами и молоком.

Коллектив у нас друж 
ный, есть на кого рав
няться и положиться. На
пример, бригаду овощево
дов возглавляет в течение 
трех пятилетий коммунист 
К. И. Ш ишелова. Она по
лучает из года в' год ус
тойчивые урожаи овощей 
как в открытом, так и в 
закрытом грунте. А  наши 
доярки О. А . Дурнева и 
Е. С. Сухова в прошлом го
ду надоили от каждой ко
ровы своей группы по 
3660 килограммов молока. 
Ольга Алексеевна и Евдо
кия Степановна пользуют
ся большим авторитетом. К 
ним ездят учиться с дру
гих ферм, они охотно пе
редают богатый опыт.

Х очется отметить звено 
Н. Т. Дурнева. В нем — 
семь человек. Они заготов
ляют корма —  за один се
зон примерно 500— 600 
тонн. Ч то примечательно: 
в звене почти все работы 
механизированы, поэтому 
заготовка обходится зна
чительно дешевле, чем в 
других отделениях.

В первом отделении не
плохих результатов добива
ется звено Ю. А. Козлова, 
которое выращивает -корне
плоды. В прошлом году 
оно собрало с гектара по

25 тонн корнеплодов при 
плане 2 1  тонна.

Лучший наш звеньевой 
по выращиванию картофе
ля —  К. М. Чистяков из 
третьего отделения. Он в 
прошлом году получил с 
гектара по 15 тонн клуб
ней вместо 9 по плану.

Нельзя обойти и коллек
тив тепличного комбината. 
Здесь -трудятся опытные 
мастера своего дела, неко
торые по 25 лет. Они со 
бирают рекордные урожаи 
огурцов и помидоров.

Словом, у нас много,, за
мечательных работников и 
обо всех не расскажешь. 
Хочется подчеркнуть, что 
мы, опираясь на лучший 
опыт, обогащаясь передо
выми достижениями нау
ки, вполне можем спра
виться с задачами, которые 
выдвинула партия на но
вое пятилетие. Возьмем 
нынешний, 1971 год. Наша 
производственная програм
ма гакова: сдать государ
ству 2600 тонн молока, 
1650 тонн картофеля, 2100 
тонн овощей и 150 тонн 
мяса.

Планы эти нам по плечу. 
Конечно, многое зависит от 
Torof как проведем весен
ний сев. Лучше других об
стоят дела во втором отде
лении, во главе которого 
пятнадцать лет стоит ком
мунист А . П. Медведев. В 
прошлом году коллектив 
показал хорошие результа
ты и дал 26 тысяч рублей 
прибыли. Нынче к весен
ним полевым работам он 
готовится тоже успешно. 
Если же говорить в целом 
о хозяйстве, то положение 
следующ ее: тракторы и

■ сельхозмашины отремонти
рованы полностью. А вот 
семенного картофеля не 
хватает 150 тонн. Беда в 
том, что в четвертом отде
лении плохое овощехрани
лище и клубни попорти-

ЗА СТРОКОЙ ДИРЕКТИВ

ЗОВУТ ПОЛЯ 
ВЕСЕННИЕ

лись. Недостающее коли
чество, конечно, воспол
ним.

Что нынче будем сеять? 
Под зерновые и силосные 
культуры займем 2,5 ты ся
чи гектаров, на 70 гектарах 
вырастим капусту, корне
плоды —  на 158 гектарах.

Получаем еще низкие 
урожаи силосных культур. 
Требуется лучше удобрять 
почву, в частности, оправ
дывает себя аммиачная во
да. Думаем, что нынче вне
сем ее на большую пло
щадь —  до 850 гектаров. 
Это позволит повысить 
урож айность культур при
мерно на 2 0  процентов.

Проблема — складские 
помещения, весовое хозяй
ство. Нет и хорош его ме 
ханизированного тока. По
том у и получается, что в 
период уборки медленно 
ведется подработка зерна.

Я уж е сказал, что в но
вом пятилетии предстоит 
значительно повысить про
дуктивность животновод
ства. Первейшее дело —  в 
достатке заготовлять кор
ма, повышать их качество. 
Н амечаем применить при
нудительную суш ку сена, 
закрывать его полиэтиле
новой пленкой. Силос нуж 
но закладывать полностью 
в бетонированные ямы. 
Корнеплоды храним в бур
тах, а лучше делать прос
тые укрытия с расчетом, 
чтобы животноводы могли 
легко их брать.

Большие надежды возла
гаем на тепличный комби

нат. В прошлом году он 
дал 89 ты сяч рублей при
были. Верится, что нынче 
получим больше.

Что предпринимаем? На
ши специалисты ездили в 
Белоруссию —  там выра
щивают овощи под плен
кой. Намечаем с помощ ью 
наших ш ефствующ их пред
приятий построить 4— 5 
ты сяч квадратных метров 
пленочных теплиц.

Спору нет, все решают 
кадры, забота о людях. 
Стараемся создать благо
приятные бытовые условия. 
Так, в Талицком отделе
нии построим 16-квартир
ный благоустроенный дом.

Специалистов с высшим 
образованием у нас хвата
ет, а вот бригадиров в по
леводстве и ж ивотноводст
ве —  маловато. Это звено 
командиров производства 
необходимо укреплять.

Расчеты  показывают, что 
наше хозяйство в новом пя
тилетии вполне мож ет 
твердо войти в число рен
табельных, если успешно 
выполним все, что намеча
ем. И тут мы надеемся на 
помощ ь шефов, которы'е 
никогда не отказывают • в 
ней. Вот почему труж ени
ки совхоза уверенно см от
рят вперед, мобилизуя свои 
возмож ности и усилия на 
успеш ное осуществление 
решений X X IV  съезда на
шей партии.

А . ВОЛОШИН, 
директор совхоза 

«П ервоуральский».

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

К ТО  П О Д П И Р А Е Т  Э Д Г А Р А  Г У В Е Р А
Главного американского 

полицейского — директо
ра Федерального бюро рас
следований СШ А Эдгара 
Гувера недавно... обокрали. 
Точнее говоря, пострадал 
отдел ФБР в городке Ме
диа, что в штате Пенсиль
вания. Однако последствия 
этого дерзкого мероприя
тия имели в Соединенных 
Ш татах большой резонанс.

Дело в том , что группа 
лиц, именующ их себя чле
нами «Комитета граждан 
за расследование деятель
ности Ф Б Р», проникла но
чью в. помещение местного 
отдела Федерального бюро 
расследований и изъяла из 
стальных сейфов некоторые 
официальные документы, 
публикация которых край
не нежелательна для Гуве
ра и его подручных. В 
этих подписанных Гувером 
секретных бумагах аген

туре ФБР предписывалось 
вести неусыпную слежку 
за активистами негритян
ского и антивоенного моло
дежного движения и даже 
провоцировать их на высту
плениях систематическими 
вызовами в полицию и до
просами. Копии изъятых 
из сейфов документов были 
разосланы в редакции га
зет, что, естественно, послу
жило толчком для расш и
рения массовой кампании 
протеста против фактичес
ки бесконтрольной дея
тельности ФБР, опутавшего 
паутиной слежки и шпио
нажа все американское об
щество.

Надо сказать, что за 47 
лет служ бы  на посту «п о 
лицейского № 1» Америки 
Э. Гувер не ра^ попадал в 
незавидные ситуации. Его 
много раз публично улича
ли в очевидном превыше

нии власти, в действиях, 
противоречащих конститу
ции Соединенных Ш татов, 
в организации слежки ва 
видными общественными и 
даже государственными де
ятелями. Однако Гувер не
изменно сохранял и укреп
лял свои позиции в пра
вительственной фиерархии 
Вашингтона, несмотря на 
то, что успехами в борь
бе с подлинной преступно
стью, захлестывающей
страну, возглавляемое им 
бюро похвастать никак не 
может.

Подпольные организации 
преступного синдиката ма
фии контролируют целые 
районы страны, неудержи
мо растет число убийств и 
ограблений, а тысячи и 
тысячи агентов ФБР по 
приказам того ж е Гувера 
занимаются исключительно 
«охотой  за ведьмами», —

Хотя письма не опубликованы «П11Н1ННН

Ж итель дома N2  3 по 
проспекту Космонавтов тов. 
Перминов написал о не
удовлетворительном состоя
нии подвала. Редакция nd-  
просила ответить на жалобу 
Л. Некрасову, главного ин
женера ж илищ но -комм у
нальной конторы треста 
У ралтяж трубстрой. Вот что 
она сообщила:

«В  дом е №  3 по прос
пекту Космонавтов действи
тельно подвал неоднократ
но затапливался. Все ава
рии были ликвидированы, и 
подвал приводился в поря
док. Но в настоящее вре
мя произошла опять осад
ка пола в подвалах двух 
подъездов и разрыв труб. 
С 26 апреля ЖКК приступи
ла к еоъхтановлекьЪз систе
мы. Работы намечено за
кончить к 10 мая».

* * *
О т  Л .  Некрасовой получен 

ответ и на письмо тов. Го р -  
бачука (до м  N2 20 по ули 
це Гагарина), который вы
сказывал замечания в свя
зи с перебоями в снабже
нии горячей и хо лодной во
дой:

«В  восьмом квартале сей
час капитально ремонтиру
ется бойлерная. Будет уси
лена сеть подачи горячей 
воды. Работы закончатся к 
1 мая сего го да ».

* * *
П о  поводу  нерегулярной 

подачи горячей воды жа
ловались некоторые жи
тели поселка динасового за
вода. «В связи с вводом в 
эксплуатацию новых домов 
в погелке ощущается недо
статок воды в часы «пик». 
На верхних этажах вода

бывает то лько  ночью, — п о д 
тверждает начальник Ж К О  
М. Поздняк, —  но е окон
чанием строительства водо
провода Ревда —  Динас 
(конец текущего года) по
селок полностью б удет 
обеспечен водой».

* *  Ф
Работница завода «И ск р а »  

тов. Литвинова просила 
разъяснить ее прдва на по
лучение жилья. Ее письмо 
комментирует председатель 
завкома А .  Крысов:

«П р и  установлении в д е 
кабре 1970 года общей оче
редности на получение жи
лья тов. Литвинова в спис
ки не была включена, по
тому что она не погасила 
ссуду, взятую на строитель
ство собственного дома. 8 
этом решении завком руко
водствовался общеприняты

ми правилами учета граж
дан, нуждающихся в жилье.

Сейчас строится 60- 
квартирный дом д ля  тру
дящихся завода. При рас
пределении квартир в нем 
заявление тов. Литвиновой 
б удет рассмотрено на сов
местном заседании админи
страции и завкома»

* :» *
Работники ж илищ но-ком

мунальной конторы треста 
У р алтяж трубс трой остались 
недовольны качеством обе
до в в столовой N2 20. Как 
сообщает директор треста 
столовых В. Февралева, по
вара Е. И. Бондырева и 
3. Н. Бушмакина п р е д у 
преждены, а заведующей 
производством Л. И. Гурья
новой пре дло ж е н о  усилить 
контроль за качеством пи

щи. Ж а ло ба  обсуждена на 
общем собрании работников 
треста столовых.

*  *  •
Ж и те л и  ул иц ы  Т рактористов, 

р а сп о л о ж ен н о й  на территории 
Т а л и ц ко го  отделения совхоза 
« П е р в о у р а л ь с к и й » , в ы р а ж а ю т 
недоум ение, почему она плохо 
б л а го устр а и в а е тся  и обесп ечи
вается водой.

« Э т а  ул и ц а  состоит из домов 
инд ивид уально й застройки, — 
со о б щ ае т в ответе редакции 
директор совхоза тов. Волош ин. 
— Н и к то  из ж ильцов ее в на 
шем хо зяй ств е  не работает. 
Но, у ч и т ы в а я  просьбу д еп утата  
город ского Совета Р. Г. Ги- 
м альтино во й и председателя 
уличного ком итета В. Ф В а
сильева, м ною  бы ло отправлено 
п исьм о в экспед иц ию  № 101 с 
хо д а та й ств о м  о выделении м а 
ш и ны  д ля бурения с к в а ж и н ы  
для к ол од ц а.

Ч то  касаетад  строительства 
в од охрани л и щ а для противопо
ж а р н ы х  м ероприятий, то оно 
н а чн е тся в м ае».

слеж кой за прогрессивны
ми и демократическими ор
ганизациями, преследова
нием. коммунистов и всех 
патриотов, всех несоглас
ных с внешней или внут
ренней политикой правя
щ их кругов Соединенных 
Ш татов.

Х орош о известно, в част
ности, что ФБР вело слеж 
ку за выдающ имся борцом ■ 
за гражданские права не
гров М артином Лютером 
Кингом и многими други
ми активистами негритян
ского движения. Члены па
латы представителей аме
риканского конгресса, де
мократ X . Боггс недавно 
обнаруж ил, что его теле
фонные разговоры система
тически подслуш иваются 
агентами Гувера. Букваль
но на днях сенатор-демо
крат Э. Маски публично 
заявил, что агенты ФБР ус
тановили слеж ку за ним, 
как за одним из критиков 
правительственной полити
ки. С аналогичными заяв
лениями неоднократно вы
ступали и некоторые дру
гие американские законода
тели.

П очти полвека верой и 
правдой служит Э. Гувер 
интересам американских 
антикоммунистов, расистов 
и ультра. Именно в этом и 
состоит «секрет» необычай
ной для политической аре
ны СШ А «устойчивости» 
Гувера, который уже пере
сидел в кресле шефа ФБР 
восемь президентов и шест
надцать министров юсти
ции.

Э. БАСКАКОВ, 
корреспондент ТАСС.
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Навстречу эстафете ва приз «Под знаменем Ленина»
Т р е н и р о в к и  н а ч а л и с ь

НА ЛЮБОЙ 
ВКУС

На прилавках магазинов 
покупатели уже привыкли 
видеть продукцию  Перво
уральской колбасной ф аб
рики. «Любительская», « М о 
лочная», «Полтавская», с о 
сиски молочные —  всего 
десять наименований изде
лий выпускает фабрика. 
Коллектив взял обязательст
во освоить выпуск продук
ции двадцати наименований 
наилучшего качества, сда
вать ее с первого предъяв
ления.

О б разцов о трудятся кол
лективы сырьевого и ма
шинного отделений. В п р е д 
съездовские дни они значи
тельно перевыполнили взя
тые обязательства. В. С. П о 
номарева, Т. М. Корм ильце- 
Ва, М . Г. Жаворонкова, 
Н . М . Шестаков —  передо
вики производства.

Встав-на предмайскую ва
хту, коллектив фабрики р е 
шил выполнить план апреля 
на 110— 111 процентов. С л о -  
еое свое работники обяза
тельно сдержат.

А. БЕРСЕНЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

В школе № 6  скомплек
тована команда для учас
тия в традиционной легко
атлетической эстафете на 
приз городской газеты. 
Первой пробой сил стал ве
сенний кросс школьников, 
прошедший 25 апреля. В 
этих соревнованиях хоро

ший результат показала 
ученица 7 класса Галя 
Прошкина. Она вклйчена 
в команду.

Сейчас проходят трени
ровки спортсменов. В на
чале мая проведем школь
ную эстафету —  своеобраз
ный экзамен перед ответ

ственными соревнования
ми 8  мая. Конечно, в дру
гих школах есть тож е 
сильные легкоатлеты, но и 
мы надеемся выступить ус
пешно.

Д. ХРИПУНОВ, 
преподаватель 
физкультуры, 

член оргкомитета.

В минувшую субботу, 
когтщ продавцы магазинов 
поселка Билимбай находи
лись на своих рабочих ме
стах, сотрудники бухгалте
рии и торгового отдела 
горпо выезжали с товарами 
на колхозный рынок Пер
воуральска. Возглавляла 
выездную группу началь
ник торгового отдела О. В. 
Тасакова.

Весенние базары
В этот день было прода

но на 1700 рублей трико
тажных изделий, на 1420— 
швейных, на 1300 — обу
ви. Хорош им спросом поль
зовались головные уборы, 
галантерея. Общая выруч
ка — более 7 тысяч руб
лей.

В поселке открыты два 
летних киоска. В одном 
мож но приобрести семена 
овощей, цветов, во втором 
—  торгуют прохладитель
ными напитками, конди
терскими изделиями.

А . АЛЕКСЕЕВ.

ЗАНИМАТЕЛЬНЫЕ ВЕЧЕРА
Мне часто приходится 

бывать в дворовом клубе 
«Вымпел» при домоуправ
лении № 5 хромпикового 
завода. Здесь вечерами зву
чит музыка, песни, стучат 
бильярдные шары. Быва
ет и тишина, когда за сто
ликами шахматисты.

Ребятам в «Вымпеле» 
нравится. Их наставник, 
по профессии учитель на
чальной школы, Надежда 
Яковлевна Суворова умеет 
занять досуг детей. Х о к - , 
кейная команда не раз вы
ходила ’ победителем в дет
ских соревнованиях. Почет

ная грамота заводского ко
митета комсомола —  тому 
подтверждение. А на пра
зднике в школе № 3, посвя
щенном X X IV  съезду 
КПСС, питомцы клуба ста
ли призерами.

С интересом, охотно го
товятся они к концертам. 
1 2  . апреля, например,; клуб 
был заполнен до отказа. 
Член клуба Таля Ярина 
сделала небольшой, доклад 
о Дне космонавтики, затем 
слово предоставили артис
там. В день памяти В. И. 
Ленина Оля Харинцева, На
дя Токарева, Маша Збо

ровская прочитали отрыв
ки из произведений о вож 
де, много стихов. В день 
Всесоюзного ленинского 
субботника ребята убрали 
территорию возле клуба. 
А  затем их голоса прозву
чали на концерте в агит
пункте, расположенном в 
помещении третьей школы.

'Наступил ответственный 
момент подготовки к пра
зднику Победы. Уже вы
явлены в микрорайоне все 
участники Великой Отече
ственной , войны, закупле
ны поздравительные от
крытки.

М. АНДРЕЕВА, 
нештатный 

корреспондент.

0  Т Е Х , НТО НАС 

ОБСЛУЖ ИВАЕТ

О Б Е Д  ЗА  
15 МИНУТ

В цехе Лг2 8  Новотрубно
г о  завода работает столо
вая № 38 на 100 посадоч
ны х мест с филиалом —  
столовой № 69 на 150 по
садочны х мест. Руководит 
коллективом отличник со
ветской торговли Зинаида 
П авловна Ж еломских.

Еще недавно столовая 
5\|ь 38 считалась отстаю
щей. Качество блюд было 
не на высоте, как и куль
тура обслуживания. Ш тат 
длительное время был не 
укомплектован.

Пришлось немало пора
ботать с сотрудниками Зи
наиде Павловне. Сейчас 
столовая вправе встать в 
ш еренгу передовых пред
приятий. «Замечаний по 
качеству .блюд нет», —  на 
наш вопрос ответила пред
седатель цехкома Н. Н. 
Арабадж и.

В результате контроля в 
ночное время резко улуч
ш илось качество пищи. Ма
лейшие нарушения трудо
вой дисциплины и правил 
приготовления блюд не о с 
таю тся  без внимания. Ра
ботники общественного пи
тания ищ ут резервы для 
сокращения времени, за
трачиваемого рабочими на 
обед.

В торговом зале откры
та  дополнительная раздача 
комплексных обедов. Меню 
расписано по дням недели.

После ремонта работа 
столовой будет пересмотре
на. Посетители будут по
лучать комплексные обеды. 
Администрацией цеха и 
треста столовых этот шаг 
Согласован.

Столовая постоянно про
являет заботу о посетите
лях. К праздникам прини
маем заказы на кондитер
ские изделия, которые вы
пекает кондитер шестого 
разряда А . А . Рашкина.

Г. ГОРБУНОВА, 
старший инженер- 

технолог треста 
столовых.

ДЛЯ ДОМА, 
ДЛЯ СЕМЬИ

КАЛ И НИ Н СКАЯ ОБЛАСТЬ. 
На К онаковском  фаянсовом за
воде имени М. И. Калинина 
вступила в строй поточная ли
ния кассетной заборки ф аянсо
вы х изделий для обж ига. Но
вая технология позволила вы
свободить  100 рабочих от  не
производительного ручного тру
да.

В 1971 го д у  предприятие 
планирует выпустить более 91 
миллиона ш тук изделий. За 
два с  половиной месяца года 
уж е изготовлено и отправлено 
потребителям свы ш е полумил„ 
лиона сверхплановых ф аянсо. 
вы х изделий.

На снимке: новая поточная 
линия. Оператор Валя Ж упа- 
нова уклады вает тарелки в 
кассету.

Ф ото В. КУНОВА.
Ф отохроника ТАСС.

•  Ф У Т Б О Л

ПРОБА КОЖАНОГО МЯЧА
Иа стадионе поселка 

Магнитка в однодневном 
турнире на приз откры 
тия сезона приняло уча
стие рекордное для та
ких соревнований число 
команд —  десять. Веду
щие коллективы после 
удачной жеребьевки ока
зались в разных частях 
таблицы розыгрыша. 
Правда, футболистам ди
насового и хромпиково
го заводов пришлось 
встретиться уж е в п е р - ' 
вой игре. Соперники 
оказались достойны  друг 
друга. 30  минут основ
ного времени не дали 
преимущ ества ни одной 
из сторон. Согласно по
ложению, при ничьей 
производится ПО ПЯТЬ 
штрафных ударов. Спор
тивное счастье- сопутст
вовало химикам, которые 
затем сравнительно лег
ко вышли в финал, побе
див команды рудоуправ

ления и треста Уралтяж
трубстрой.

Одной из центральных 
стала игра мастеров ко
жаного мяча Н овотруб
ного и Старотрубного за
водов.

В предыдущ их встре
чах _ они переиграли 
своих соперников с Би
лимбаевского экспери
ментального завода стро
ительных конструкций и 
деталей и завода «И ск
р а » . Обе команды пока
зали грамотный футбол, 
но тем не менее полчаса 
игры закончились мир
ным исходом. Снова пе
нальти. Новотрубники 
потерпели неудачу, за
бив два гола против трех 
у старотрубников.

Х очу сказать несколь
ко хорош их слов в адрес 
одного из лучш их судей 
не только в городе, но в 
в области —  И. М. К у
раева, которы й четко с

квалифицированно про
вел игру. Он же судил и 
финальный матч. Благо
дарности заслуживает и 
инструктор физкультуры 
рудоуправления Я. М. 
Багаев, подготовивш ий 
стадион к соревновани
ям.

Ход турнира осве
щался по местному ра
дио.

В финале встретились 
футболисты Старотруб
ного и хромпикового за
водов. И снова 3 0  минут 
не хватило, чтобы  вы яс
нить отношения. Первые 
реализовали один штраф
ной, вторы е— ни одного. 
В результате команда 
хромпикового завода ста
ла победителем. Ей вру 
чен переходящий приз, а 
игрокам —  грамоты.

А, ИЗЮРОВ, 
главный судья 

-.V. соревнований.

КИДОТЕАТР «ВОСХОД». Цветной фильм-сказка 
«Варвара-краса, длинная коса». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 
5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Ш ирокоэкранный фильм 
«Случай с Полыниным». Сеансы: 9, l l ,  1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Сердце Бони» 
вура» (2 серии). Сеансы: 5-20, 8  час. вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТЭЦ 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу 

дежурные и ремонтные слесари, слесари-сантех
ники, рабочие по уборке производственных по
мещений, уборщицы в душевые, газоэлектро- 
сварщики. плотники, дворник.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, телефон 2-35-11.

ПРАВЛЕНИЮ РАЙПОТРЕБСОЮЗА 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу 
механик азтогаража, шоферы и грузчики на 
автомашины, продавцы, буфетчицы и киоскеры 
для работы в Билимбае, Новоуткинске и Би- 
тимке.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРПРОМТОРГУ 
Т Р Е Б У Ю Т С Я  

водители мотороллеров, закройщ ицы в мага
зины, грузчики, уборщицы.

СЕВЕРСКОМУ 
КАМНЕЩЕБЕНОЧНОМУ ЗАВОДУ

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

опытный горный инж енер-электрик, электросле
сари горного оборудования, бурильщики, куз
нецы, составители поездов или сцепщики ваго
нов, токари, секретарь-машинистка, прораб-стро
итель.

Жилая площадь предоставляется по догово
ренности.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, тел. 2-35-11.

Г0Р П И Щ Е Т0Р Г  ПРИ ГЛАШ А ЕТ НА РАБОТУ  
продавцов, киоскеров, кассиров-контролеров, 
агентов, плотников, столяров, рабочих (ж енщ ин) 
на переборку, сортировку и расфасовку товаров, 
грузчиков, рабочих и уборщиц в магазины.

За справками обращ аться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 1 1 , 
телефон 2 -3 5 -1 1 .

ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНОЙ ЭКСПЕДИЦИИ 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ: 
рабочие следующ их специальностей: автомеха
ник, шоферы, автослесарь по ремонту автомо
билей, токарь-универсал, разнорабочие, ком- 
прессорщики.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комна
та 11, тел. 2-35-11.

Выносим сердечную  благодарн ость партийной и проф - 
сою зной организациям цеха № 1 Н овотрубного завода  
за оказанную  пом ощ ь в похоронах наш его дор огого  
муж а и отца Константинова П авла М инеевича,

Семья Константиновых.

Сердечно благодарим  коллектив аптеки № 70, родны х 
и знакомых, принявших участие в похоронах чашей го 
рячо лю бимой мамы, бабуш ки П ряхиной Анны А лексан
дровны.

Д ети покойной.

Дирекция, партийно* бю ро, ком итет проф сою за фаб* 
рики бы тового обслуж ивания имени I М ая вы раж аю т 
глубокое соболезнование начальнику производственного 
отдела Бож инской Галине П авловне по поводу преж де
временной смерти ее м уж а

Б О Ж И Н СК О ГО  
-i Л еонида Сергеевича.
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